

El delegado junto al pueblo

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 02 Noviembre 2022 08:50 - Última actualización: Jueves, 24

Noviembre 2022 11:53

Escrito por Asamblea Sagua

Visto: 441

El delegado del Poder Popular es el líder del barrio, con prestigio, y es el vínculo con el Gobierno y las empresas para gestionar las peticiones de sus electores.

La labor la realiza de manera voluntaria, no recibe salario por esta función. A veces es incomprendido por los pobladores ante la compleja situación económica que atraviesa el país.

Desde el 21 de octubre comenzó este proceso de nominación y es necesario pensar siempre en elegir al que mejor pueda representar a su pueblo.

Desde 1976 en que se fundaron los Órganos de Gobierno el trayecto ha sido largo y con imperfecciones, pero no tiene similares en otros países, por eso deben escogerse a los más capaces, en bien del pueblo.